
議 会 運 営 委 員 会 協 議 題   

日時:令和６年１月２９日（月） 

午前１０時１５分 開会 

午前１０時５２分 閉会 

場所:委員会室 

 

１．委員会審査結果及び討論の有無等について（資料１） 

    討論の通告:なし 

 

【江原包光局⾧】委員会の審査結果及び討論の通告の状況は、資料１のとおりです。討論の通

告はありませんでした。本会議では電子採決で行います。 

【竹内功治委員⾧】局⾧の説明のとおりでよろしいですか。 

          ≪ 了承 ≫ 

 

 

２．オンライン会議開催等にかかる条例等の改正について（資料２） 

（１）半田市議会委員会条例の一部改正について 

 

（２）半田市議会会議規則の一部改正について 

 

（３）半田市議会議員の政治倫理に関する条例の一部改正について 

 

（４）半田市議会政務活動費管理委員会設置要綱の一部改正について 

 

【竹内功治委員⾧】（１）から（４）を一括で行います。 

【江原包光局⾧】これまでオンラインによる開催の特例についてご協議いただきました。委員会条

例および会議規則について、オンライン開催にかかる改正のほか、全国市議会

議⾧会の標準と半田市議会を資料２で見比べて、差異のある部分を半田市議

会はどうするのかを決めていただきたいです。政治倫理審査会条例および政務

活動費管理委員会要綱については、オンライン開催のための改正です。しばらく

休憩します。 

 

１０時２５分 休憩 

１０時４０分 再開 



 

【竹内功治委員⾧】再開します。オンライン委員会の開催についてはこれまでにご協議いただいて

おり、それに沿った内容になっておりますのでよろしいかと思います。委員会条例

の表の一番右の欄に②又は④と記載しているところについては会派持ち帰りとし、

２月１６日に協議します。その他の標準の改正や語句の修正などについては、

全国の標準のとおりとしたいと思います。 

 

 

３．その他 

（１）令和 6 年度市⾧施政方針について 

 

【沢田清議⾧】令和６年度市⾧施政方針について、これまでの総合計画の骨子に沿って作成して

いたものとは大きく変わる予定だそうです。 

【竹内功治委員⾧】しばらく休憩します。 

 

午前１０時４１分 休憩 

午前１０時４９分 再開 

 

【竹内功治委員⾧】再開します。代表質問に関しましてよろしくお願いします。 

 

 

（２）半田高等学校との交流会における提案に対する回答について（資料３） 

 

【江原包光局⾧】12 月 18 日に行いました半田高校との交流会での生徒からの提案を関係部

局に報告し、その回答がきましたのでお知らせします。この後、半田高校へ送付し

ます。 

【竹内功治委員⾧】局⾧の説明のとおりですのでよろしくお願いします。 

 

 

（３）その他 

 

【竹内功治委員⾧】その他、何かありませんか。 

     ≪ 発言なし ≫ 


